



## Advierte Segob que gobiernos anteriores perdieron batalla contra inseguridad



## Advierte Segob que gobiernos anteriores perdieron batalla contra inseguridad

RAFAEL ORTIZ

**E**l secretario de Gobernación, Adán Augusto López, reconoció que se ha ido perdiendo la batalla contra la inseguridad y en ese contexto, pidió a senadores de Morena votar a favor de la iniciativa de reforma para que el Ejército controle la Guardia Nacional, idea propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Así lo dijo en medio de las discusiones para la aprobación de la reforma a la Guardia Nacional, la cual ya fue aprobada en la Cámara de Diputados y falta su discusión en el Senado.

En conferencia de prensa con legisladores de Morena, señaló que, **aunque suene "autoritario o impositivo", el proyecto de nación que representan "no admite titubeos"**.

Por ello, les requirió no distraerse en **"batallas estériles" y tener unidad**.

*"Es momento de estar unidos en torno a un proyecto de nación y aunque pueda sonar autoritario, impositivo, se los digo con franqueza, el proyecto de nación no admite titubeos. Se requiere unidad, compromiso de todos, principalmente los que nos representan en el*



*Poder Legislativo", dijo.*

*El titular de Segob reconoció que **se ha ido perdiendo la batalla contra la inseguridad, porque no fueron capaces en su época los otros gobiernos de fortalecer a las policías.***

*"Hemos ido perdiendo la batalla contra la inseguridad, porque no fuimos capaces en su época, no nosotros, los que nos antecedieron, de fortalecer y*

*profesionalizar a las policías", reconoció.*

*Por ello, dijo, se propuso **la creación de la Guardia Nacional y se busca que el Ejército sea el que la controle.***

*Reiteró que es necesario dar a la Guardia Nacional un carácter de permanencia, con la incorporación administrativa y operativa de esta como una parte de la Secretaría de la Defensa Nacional.*

